

Detienen a una pareja por intentar robar en un domicilio de Elda

04/08/2023



La Policía Nacional detuvo a la pareja.

Agentes de la Policía Nacional detuvieron el pasado martes a un hombre y a una mujer de 36 y 43 años de edad respectivamente por su presunta participación en un robo con fuerza en un domicilio de Elda que no pudieron concluir al ser sorprendidos por los propietarios de la vivienda y tras la rápida intervención policial. Los hechos se produjeron en torno a las 23 horas, cuando los agentes que patrullaban por la zona recibieron el aviso de un compañero fuera de servicio que acababa de ver a un conocido delincuente al que sabía que le constaban varias requisitorias.

Cuando los agentes llegaron a la zona observaron a un

hombre que perseguía a la carrera al varón que buscaban mientras gritaba "¡policía, policía!", por lo que procedieron a interceptarlo.

El hombre que le perseguía aseguró a los agentes que minutos antes habría sorprendido al perseguido intentando acceder a su domicilio por medio de la terraza a la que había llegado escalando y tras hacer un agujero en el tejado de la misma, mientras que fue su hermano, que estaba en el interior de la casa, quien impidió que entrara. Cuando el hombre trató de darle alcance, el detenido arremetió contra él, tirándolo al suelo de un empujón, cosa que también intentó hacer con los agentes

cuando fue alcanzado nuevamente.

En el portal del domicilio se observó a una mujer, su pareja sentimental, que vigilaba mientras robaba, por lo

que también fue detenida. A ambos les constan antecedentes policiales por hechos anteriores relacionados y fueron puestos a disposición del Juzgado de Instrucción en funciones de Guardia de Elda.